



Antrag

04.12.2022

Freigabe der Reifenstuehlstrasse für Radfahrende in Gegenrichtung der Einbahnstrasse

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Einbahnrichtung in der Reifenstuehlstrasse wird für Radfahrende in Gegenrichtung von der Dreimühlenstrasse zur Thalkirchner Strasse freigegeben.

Begründung

Die Reifenstuehlstrasse ist eine Einbahnstrasse von der Thalkirchner Strasse zur Dreimühlenstrasse und verfügt über die ausreichende Breite für die Freigabe in Gegenrichtung für Radfahrende (3,50 m bis 4,50 m). Gleichzeitig ist dies von der Lagerhausstrasse kommend, eine Abkürzung zur Thalkirchner Strasse ohne Umweg über das Kopfsteinpflaster der Dreimühlenstrasse und die Ehrengutstrasse.

Initiative: Hubert Ströhle

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen | Rosa Liste im Bezirksausschuss 2

Fraktionssprecher*innen: Claudia Lowitz, Arne Brach

Fraktionsmitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Dr. Victoria v. Groddeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner